

YOUTH



夢創造

自ら学び自ら考える生徒
心豊かで逞しい生徒
自ら心身を鍛える生徒



豊野中学校だより 3月号

平成22年3月1日発行

本年度の十大ニュース

校長 龍野 宏

いよいよ平成21年度も最後の月となりました。3年生は門出の時、お別れです。今度は、1・2年生が豊野中学校の顔となって活躍する番です。

さて、平成21年度という年は、どんな年だったでしょうか。ここで、豊野中学校の1年間を振り返り、「豊野中の十大ニュース」を記したいと思います。

第1位 新型インフルエンザに翻弄された年でした。修学旅行を延期したのは初めてです。とにかく行きたいと念じました。キー教室も心配しましたが、両方とも病人が出ることもなく大成功で帰ってきました。

第2位 今年も部活動が大活躍でした。男子バスケット部は埼玉県で優勝しました。今年は全国を目指します。女子バスケ、男子バレー、男女テニス、陸上が県大会、吹奏楽部も西関東・関東大会に出場しました。

第3位 有志による市内駅伝。見事、女子チームが優勝し20数年ぶりに県大会に出場しました。約1か月前から男女とも50人ぐらいの人が、放課後の練習に参加しました。今年は2連覇を目指します。

第4位 生徒総会で承認されたボランティア部が誕生しました。「人のために何かしたい」人たちの集まりです。お年寄りとの交流、祭りやバザーの手伝い、やる気満々です。読売新聞にも載せていただきました。

第5位 部活動連絡黒板が設置されました。これも生徒総会で可決されたことの一つでした。連絡を効率的に行いたいという生徒たちの総意を受け1階昇降口に設置しました。PTAからの補助もいただきました。

第6位 保健室前の校庭に水道設備ができました。校舎の南側に水道がないという本校の課題が解消されました。資源回収の収益金などをもとにPTAで作ってくれたものです。ありがとうございました。

第7位 夏休みの職員作業で、昇降口や玄関の外壁を高圧洗浄機できれいにしました。掲示板の壁紙貼りやペンキ塗り、粗大ごみの分別なども行いました。毎年、少しづつきれいになっていきます。

第8位 これも夏休み中、生徒会の保健委員会主催で救急救命講習が行われました。春日部消防署の方においでいただき、30名の生徒が心臓マッサージやAEDによる心臓蘇生法の研修を熱心に受講し認定証をいただきました。

第9位 ある保護者の声かけから始まったエコキャップ回収運動、多くの生徒や家庭の協力を得て、たくさん集まりました。お陰でボランティア団体から感謝状をいただきました。その後もどんどん集まっています。

第10位 今年も美術部と写真科学部の作品展示を、地域の方々の作品と一緒に学校で行いました。ますます充実してきました。地域との交流です。市長さんも見に来ていただきました。

以上、私が考えた本年度のニュースです。他にも、テニスコートを外部コーチの方に整備していただいたり、学生ボランティアの新聞掲載があったり、校舎の耐震検査が入ったり、体育館通路に渡り板ができたり、いろいろありました。振り返ってみると、たくさんの保護者の皆さんや地域の皆さんに、ご支援・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

3月の予定

日	曜	行 事 予 定
1	月	1・2年期末テスト① 企画委員会
2	火	1・2年期末テスト②
3	水	生徒会朝会
4	木	県公立後期学力検査 職員会議
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	学年会
9	火	
10	水	後期受検合格発表
11	木	卒業式予行 3年給食最終日
12	金	卒業式準備
13	土	第33回卒業証書授与式
14	日	
15	月	振替休業日
16	火	
17	水	1・2年保護者会 公開授業
18	木	校内研修
19	金	昔話の集い(1年) 学校評議員会 小中連絡会(豊野小)
20	土	
21	日	
22	月	吹奏楽部定期演奏会(市民文化会館)
23	火	
24	水	小中連絡会(藤塚小・牛島小)
25	木	
26	金	終了式
27	土	学年末休業日
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	辞令交付式

豊野中学校の力

○埼玉県書き初め展覧会
特選賞 岩井 理奈・塙田 匠

○埼玉県小中学校児童生徒美術展
金賞 亀井 佑紀・高橋麻悠子

○人権作文コンテスト
入選 磯部 桃花

○彩の国みどり作文・絵画コンクール
入選 加藤 万結

○草加オープンバドミントン大会
第3位 上原 亜純・岩井 理奈

○春日都市バスケットボール大会
第1位 男子バスケットボール部
第1位 女子バスケットボール部

○春日都市体育賞優秀選手賞(団体の部)
豊野中学校男子バスケットボール部
森川 文弥・山崎 豊・古郡 岬
戸上 稔介・黒澤 峻・関根 悠人
平井 郁弥・渡辺 巧・八木 翼
田村 敦哉・柳田 雅貴・鈴木 邦河
藤原 秀平・斎藤 涉平・佐藤 駿
ジェームス・ジェロル 16名

○埼玉県児童生徒表彰
関 優介

○県産業振興会小中学校優良卒業生表彰
宮下 智弘

○体育優良児童・生徒表彰
大石 凌平・吉川 明里

鎌倉ウォーク－修学旅行成功のために－

2月19日(金)に2学年で鎌倉ウォークを実施しました。これは、修学旅行の事前学習でもあり、3年生へのステップとなる大切な行事でもあります。当日は天候にも恵まれ、鎌倉八幡宮、長谷大仏、銭洗い弁天等、鎌倉の歴史に直接触れる体験ができました。スローガンである「マナーを守り、楽しく学ぼう鎌倉ウォーク～3年生へのステップ～」が達成できた1日でした。
実行委員の皆さん、ご苦労様でした。

